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До этого момента, согласно законода-
тельству, к поднадзорным лицам, имею-
щим судимость за совершение преступле-
ния против половой неприкосновенности 
несовершеннолетнего, в обязательном по-
рядке применялись ограничения в виде 
запрета выезда за установленные судом 
пределы территории, а также обязатель-
ной явки от одного до четырех раз в месяц 
в орган внутренних дел. Иных ограничений 
не было. 

С введением изменений педофилам бу-
дет запрещено посещать образовательные 
организации, связанные с воспитанием и 
обучением детей, объекты и территории, 
предназначенные для их отдыха, оздоровле-
ния и занятий спортом.  

Однако стоит заметить, что «Единая Рос-
сия», ЛДПР и «Новые люди» отказались под-
держать поправки депутата от КПРФ Алек-
сея Куринного, которые позволили бы при-
менять специальные средства идентифика-

ции и отслеживания (электронные браслеты) 
в отношении педофилов, находящихся под 
административным надзором после выхода 
из мест лишения свободы. 

«Основным доводом неучастия в голосова-
нии вышеуказанных фракций (так поправки 
не набрали необходимого числа голосов) 
стала якобы необходимость дополнительных 

затрат бюджета, – рассказал Куринный. – 
Хотя по факту я предлагал дать право сотруд-
никам внутренних дел применять спецсред-
ства (не обязанность!). Плюс Служба судеб-
ных приставов уже имеет соответствующую 
систему контроля, и вполне можно использо-
вать её, а не создавать новую». 

При этом число граждан, имеющих суди-
мость за совершение преступления против 
половой неприкосновенности несовершен-
нолетнего, на протяжении последних пяти 
лет остаётся значительным и растёт с каж-
дым годом: 2019 год – 7 069 человек, 2020 
год – 7 069 человек, 2021 год – 7 212 чело-
век, 2022 год – 7 426 человек, 6 месяцев 
2023 года – 7 435 человек. 

В связи с возобновившейся в обще-
стве в связи с терактом в «Крокус Сити 
Холле» дискуссии по отмене моратория на 
смертную казнь Андрей Клишас, глава ко-
митета Совета федерации по госстрои-
тельству, заявил, что по закону ни терро-
ристов, ни педофилов приговорить к 
смертной казни нельзя даже при отсут-
ствии моратория, потому как в УК РФ по 
этим статьям высшая мера наказания – 
пожизненное заключение. Согласно дей-
ствующему законодательству, смертная 
казнь может устанавливаться «при предо-
ставлении обвиняемому права на рас-
смотрение его дела судом с участием при-
сяжных заседателей». Однако дела, свя-
занные с терроризмом и педофилией, не 
могут рассматриваться с участием при-
сяжных заседателей. 

Подальше 
от детей! 

Госдума во втором и третьем чтениях приняли законопроект, кото-
рый позволит усилить надзор за лицами, которые имеют непогашен-
ную либо неснятую судимость за совершение преступления против по-
ловой неприкосновенности и половой свободы несовершеннолетних. 

Бессмысленные 
автоответы 

 
В последние год-два 

федеральные опера-
торы сотовой связи, 
видимо, с целью уве-
личения расходов або-
нентов и своей при-
были стали применять 
приём, позволяющий 
им взимать плату с 
абонента даже при от-
сутствии соединения с 
собеседниками. После 
нескольких гудков доз-
вона абоненту вклю-
чают автоответчик с 
бессмысленными со-
общениями вроде 
«Абонент не берет 
трубку, но я стараюсь 
дозвониться. А пока я 
дозваниваюсь, ска-
жите, у вас срочный 
вопрос к абоненту?» 
(Мегафон), «Продол-
жается попытка дозво-
ниться до абонента, 
который пока что не 
смог ответить на ваш 
вызов» (Мегафон), 
«Алло! Здравствуйте, я 
продолжаю дозвон. 
Пожалуйста, подо-
ждите, пока что або-
нент не отвечает» 
(МТС) и так далее.  

«Очевидно, что включение 
автоответчика и бессмыслен-
ного «голосового помощника», 
который ничем помочь не мо-
жет, кроме предложения оста-
вить голосовое сообщение, 
имеет единственную цель – 
начать тарифицировать зво-
нок как соединение и списы-
вать деньги с абонента не с 
момента фактического доз-
вона до абонента, а с мо-
мента данного включения ав-
тоответчика с текстом опера-
тора, – прокомментировал 
ситуацию депутат Госдумы от 
КПРФ Михаил Матвеев. – То 
есть даже не со времени за-
писи голосового сообщения 
абонента, если он желает та-
кой услугой воспользоваться), 
а с момента соединения с по-
мощником с бессмыслен-
ными вопросами, типа «У вас 
срочный вопрос? Алло, не 
слышу... Повторите, пожалуй-
ста»... и т. п. – чтобы в идеале 
удержать звонившего как 
можно дольше и списать с 
абонента деньги не за одну 
минуту соединения, а за две. 
Очевидно, что в масштабах 
страны таким образом, не 
производя соединения, то 
есть по факту не предоставляя 
услуги связи, операторы 
«большой четвёрки» кладут 
себе незаконно в карман 
миллионы рублей граждан». 

Матвеев обратился к ру-
ководителю Федеральной 
антимонопольной службы 
России Максиму Шасколь-
скому  с просьбой разо-
браться с таким «сомнитель-
ным способом обогащения» 
в деятельности всех феде-
ральных операторов, дать 
ему оценку с точки зрения 
законодательства и принять 
необходимые меры. 

В Комитете по делам 
национальностей Госу-
дарственной думы под 
руководством депутата 
от КПРФ Анастасии 
Удальцовой состоялся 
круглый стол «Мигра-
ционные процессы как 
угроза национальной 
безопасности Россий-
ской Федерации». В дис-
куссии приняли участие 
депутаты ГД, предста-
вители профильных ор-
ганов исполнительной 
власти, общественники 
и учёные.  

 
Член Комитета по делам на-

циональностей Анастасия Удаль-
цова подчеркнула, что серьёз-
ным фактором дестабилизации 
внутриполитической ситуации 
в нашей стране являются случаи 
компактного проживания миг-
рантов и бывших граждан ино-
странных государств, уже полу-
чивших российские паспорта, 

но не завершивших интеграцию 
в российское общество. Речь 
идет об этнонациональных анкла-
вах, при этом сейчас в действую-
щем законодательстве отсут-
ствует даже определение этого 
понятия. «Данный пробел катего-
рически необходимо воспол-
нить», – отметила Анастасия 
Удальцова. Депутат добавила, что 
работа по подготовке такого 
определения в рамках разраба-
тываемых нормативно-правовых 
актов ведётся на площадке рабо-
чей группы по нормативно-пра-
вовому регулированию соци-
ально-культурной адаптации и ин-
теграции мигрантов, беженцев 
и вынужденных переселенцев, 
находящихся на территории Рос-
сийской Федерации.  

С позицией Анастасии Удаль-
цовой согласился ректор РГГУ 
Александр Безбородов, кото-
рый напомнил о том, что в мно-
гонациональной России госу-
дарствообразующим народом 
является русский и уважение 
к его культуре – обязательное 
требование для всех приезжаю-

щих иностранцев, тем более для 
тех, кто рассчитывает в будущем 
стать гражданином РФ.  

Депутат Государственной 
Думы Роман Терюшков, пред-
ставляющий в парламенте Лю-
берецкий городской округ, рас-
сказал о собственном опыте 
взаимодействия с этнонацио-
нальными анклавами и подчерк-
нул насущность проблемы детей-
инофонов с миграционной исто-
рией, обучающихся в российских 
школах.  

Затем представители про-
фильных ведомств – Минпросве-
щения, Минтруда, МВД и других –
 выразили позиции федеральных 
органов исполнительной власти 
по рассматриваемой проблеме. 
Итоговые материалы круглого 
стола будут непосредственно ис-
пользованы в деятельности рабо-
чей группы под руководством 
Анастасии Удальцовой. 
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Уважение к русской культуре – закон!

Весной 2024 года доходы российских ме-
дицинских работников должны были увели-
читься. С 1 марта вступили в силу изменения, 
которые коснулись медиков, трудящихся в 
малых городах, сёлах и районных центрах, и 
уже в апреле врачи и медсестры по всей 
стране должны получать повышенную оклад-
ную часть, при этом все дополнительные вы-
платы сохранятся. Об этом заявил президент 
Владимир Путин 14 февраля во время пле-
нарной сессии форума будущих технологий.  

Заявлялось, что в городах, где проживает 
от 50 тыс. до 100 тыс. человек, помимо ба-

зовой зарплаты, врачи дополнительно будут 
получать 29 тыс. рублей, а средний медицин-
ский персонал – 13 тыс. рублей. Докторам, 
работающим в поселениях с числом жите-
лей менее 50 тыс. человек, обещали 50 тыс. 
рублей, а медсёстрам – 30 тыс. рублей. 

Но, как говорится, гладко было на бумаге. 
«Постановление Правительства РФ №343 от 
20.03.24 о повышении соцвыплат и окладов 
медработникам должно реализовать поло-
жения послания президента РФ, – расска-
зал депутат Госдумы от КПРФ, врач-хирург, 
кандидат медицинских наук Алексей Курин-
ный. – Но по факту соцвыплаты получат те 
же категории, что и ранее (добавились 
только работники ФМБА). Повышение соц-
выплат в малых городах (с населением до 50 

и до 100 тысяч) не коснётся медучреждений, 
в названиях которых нет слов «районная», 
«центральная районная» и «участковая» (за 
исключением ФМБА). Повышения соцвы-
плат не будет у работников скорой. Вновь 
полностью за бортом оказались медработ-
ники стационаров в малых городах. Это при-
ведёт к дополнительному перетоку кадров! 

 Зарплата после роста оклада в её струк-
туре до 50% должна вырасти, но без увеличе-
ния фонда оплаты труда. Что фактически 
означает, что рост окладов произойдет за 
счёт уменьшения стимулирующих выплат (ре-
альное повышение ограничится только 8–
9%). Это вызовет бурю возмущения медра-
ботников. Готовлю в этой связи обращение 
на имя Председателя Правительства РФ».

Повышение зарплат 
медикам или имитация?


